
ПРОТОКОЛ № 1 
Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

9апреля 2023 г. 
Присутствовали: Малязина Г.Н.– председатель правления 

члены правления: Матвеева С.Г., Хамидуллин А.М., 
ЗиатдиновА.Р. Хайруллина Н.Г., бухгалтерШекурова Н.Н.; 

Отсутствовали члены правления Валиуллов А.З., Гараев Р.Р. 
 

Повестка дня 
 

1. Финансовое состояние СНТ «Ветеран». 
2. Организация экологических субботников в СНТ «Ветеран». 
3. Противопожарная безопасность в СНТ «Ветеран». 
4. Рассмотрение заявления Забродиной А.В., проживающей на уч. 223. 
5. Разное. 
 

 

 1. Слушали: председателя правления Г.Н.Малязину. Онасообщила, что 
в СНТ «Ветеран» возникла сложная финансовая ситуация. ТАТЭНЕРГО 
выставил счет по задолженности в сумме 504 тысячи рублей (пятьсот четыре 
тысячи рублей). Причина возникновения такой задолженности непонятна. 
Все собственники, проживающие в СНТ, регулярно оплачивали потребление 
электроэнергии согласно показаниям приборов учета электроэнергии. 
Необходимо срочно погасить хотя бы 50 % задолженности, в противном 
случае СНТ грозит отключение электроэнергии. Денег на счету СНТ нет. 
 Председатель обратилась к членам правленияс просьбой подключиться 
к решению возникшей проблемы и проявить инициативу в оплате за 
содержание сада за 2023 год. 
 Присутствующие приняли информацию к сведению. 
 Поступило два предложения 1) обратиться к собственникам СНТ с 
просьбой внести оплату за содержание сада за 2023 год; 2) рассмотреть на 
общем собрании садоводов повышение оплаты за содержание участка с 
января 2023 года. 
 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 
 Постановили:1) обратиться к собственникам СНТ с просьбой внести 
оплату за содержание сада за 2023 год; 2) рассмотреть на общем собрании 
садоводов повышение оплаты за содержание участка с января 2023 года. 
 2. Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Онасообщила, что 
в городе объявлен двухмесячник по уборке мусора и предложила провести в 
СНТ «Ветеран» экологические субботники. Первый экологический 
субботник на территории садоводства и прилегающей к нему 
территориинеобходимо провести 23 апреля 2023 года в 10.00 часов. 
Последующие экологические субботники проводить по мере необходимости. 

Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 



Постановили: провести 23 апреля 2023 года в 10.00 часов 
экологический субботник на территории садоводства и прилегающей к нему 
территории.  

3. Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Она сообщила, 
что на территории Республики Татарстан с 17 апреля по 10 мая 2023 года 
вводится особый противопожарный режим. Поэтому на территории СНТ 
«Ветеран» с 17 апреля 2023 года запрещено сжигание мусора, сухостоя и 
разведение открытого огня. Необходимо оповестить всех садоводов и 
активизировать работу действующей противопожарной дружины СНТ, 
осмотреть и обновить средства тушения пожара. Председатель призвала всех 
присутствующих быть внимательными и не допускать возникновения 
опасных ситуаций. 

Присутствующие приняли информацию к сведению.  
Постановили:оповестить всех садоводов,что на территории Республики 

Татарстан с 17 апреля по 10 мая 2023 года вводится особый 
противопожарный режим. В этот период запрещено сжигание мусора, 
сухостоя и разведение открытого огня. 

Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 
4. Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Она ознакомила 

правление с заявлением Забродиной А.В., проживающей на участке 223. 
Члены правления обсудили ситуацию, выслушали объяснения Н.Н. 

Шекуровой. 
По заявлению выявлено, что факт конфликта Забродиных и бухгалтера 

Н.Н. Шекуровой подтвердился. Правление считает, что Н.Н. Шекурова 
превысила свои полномочия и приносит извинения садоводам участка 223. 

По факту оплаты за потребленную электроэнергию в зимний период за 
участок 88, собственником которого является Н.Н. Шекурова, она пояснила, 
что внесла предоплату двумя платежами, а именно - 12 мая 2022 года, в 
сумме 50 тысяч рублей (пятьдесят тысяч рублей) через сбербанк и в декабре 
2023 года, в сумме 13 тысяч рублей (тринадцать тысяч рублей) через кассу 
СНТ. Эти суммы были необходимы для погашения платежей за 
электроэнергию в указанные периоды. 

В связи с возникшим недоверием по факту оплаты Н.Н. Шекуровой 
инициирована проверка ее платежей ревизионной комиссией СНТ 
«Ветеран». Результаты проверки будут доведены до сведения. 

Постановили:за превышение бухгалтером СНТ «Ветеран» Н.Н. 
Шекуровой полномочий принести от имени правления извинения садоводам 
участка 223. Инициировать проверку платежей за потребленную 
электроэнергию на участке 88, принадлежащем Н.Н. Шекуровой, 



ревизионной комиссией СНТ «Ветеран». Результаты проверки довести до 
сведения садоводов. 

Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 
5. Слушали: зам. председателя правления А.М. Хамидуллина. Он 

предложил перенести срок подачи воды с 1 мая на более ранний период. 
 Члены правления обсудили сроки подачи воды в садоводстве. В 
зависимости от погодных условий, в связи с ранним наступлением весны, 
предположительный срок – 23 апреля 2023 года. 

Присутствующие приняли информацию к сведению. 
Слушали: председателя правления Г.Н. Малязину. Она сообщила, что 

дело по заявлению в полицию садовода Раупова М. закрыто. 
Присутствующие приняли информацию к сведению. 
 

 Председатель правления                                               Г.Н. Малязина 
 Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 


